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 Effort 〜最⾼の原中へ〜 
  第43代⽣徒会としての活動が始まってから⼀年経ちました。皆さんは⽣徒会⽬標である「Effort 
 〜最⾼の原中へ〜」を達成することはできましたか︖⼀⼈⼀⼈⾃分の⽬標に向かって努⼒してい 
 る姿をたくさん⾒ることができました。これからも努⼒を重ねて頑張ってください︕︕ 

 執⾏部から⼀⾔ 
 ○C.Y.（⽣徒会⻑）○   第43代では⾃分⾃⾝⼆回⽬の⽣徒会執⾏部ということで、⾊々な企画を企画してもら 
 えたり、⾊々な⾏事を⾏うことができました。こうした活動を通して、皆さんの協⼒あっての⽣徒会だなと感じまし 
 た。私の⼀年間を通しての反省は⽂化祭でペンライトがうまく投げられなかったことです。すみません。⼀年前に話 
 した公約は⽬安箱や⽉⼀を使った学校づくりということで、⽣徒会で過ごした⼆年間で新しい⽬安箱を作ったり、ク 
 ロムでアンケートを⾏ったりという仕事をしてやり遂げられたと思っています。本当に2年間楽しかったです。あり 
 がとうございました。来期の⽣徒会執⾏部にもご協⼒よろしくお願いします。 

 ○K.Y.（副会⻑）○   私が掲げた公約は「あいさつから明るい学校へ」でした。あいさつ運動を例年より多く 
 ⾏ったり、全校⽣徒を巻き込んだ活動を⾏ってきました。この活動を続けて来れたのはみなさんが協⼒してくださっ 
 たおかげです。副会⻑になり不安を抱えてスタートしましたが、たくさんの⽀えがあり最後まで仕事を全うすること 
 ができました。少しでも原中を明るい学校にできていたら嬉しいです。ここで満⾜せず、できることは積極的に取り 
 組み学校を良くしていってほしいです。⼀年間ありがとうございました。 

 ○S.N.（副会⻑）○   ⽣徒会執⾏部として活動した⼀年間では、本当にたくさんのことを経験し、学ぶことが 
 できました。この⼀年間、初めてのことばかりで、うまくできないことも多かったですが、皆さんの協⼒のおかげ 
 で、袋原フェスティバルをとても盛り上げることができて、私が公約としていた他学年での交流の活発化を果たすこ 
 とができました。副会⻑らしいことはあまりできませんでしたが、皆さんのご協⼒のおかげで、この⼀年間、楽しく 
 活動することができました。本当にたくさんのご協⼒、ありがとうございました。 

 ○I.Y.（幹事）○   コロナ明けということで数年ぶりにできた活動や初めて⾏われた試みもあり、⼀年があっとい 
 う間に感じます。このように執⾏部が活動できたのも、皆さんの協⼒があってこそです。特に今年の⽣徒総会はたく 
 さんの⼈から「学校をより良くしたい︕」という気持ちがこもった意⾒が多く出て、すごくいい⽣徒総会になったと 
 思います。これからも袋原中学校をどんどん良くしていってください。最後になりますが、⼀年間本当にありがとう 
 ございました。 

 ○A.K.（幹事）○   この２年間、たくさんの未知のことに直⾯し、本当に素晴らしい経験の数々を体験しまし 
 た。この⽣徒会業務の経験は確実に将来に役に⽴つと思います。こんな経験をさせていただけたのは、ひとえに私を 
 当選させてくれた皆様のおかげです。本当にありがとうございました。この学校がもっとより良くなるように、後の 
 代の執⾏部にも頑張って頂きたいと思います。 

 ○H.R.（幹事）○   ⽣徒会執⾏部で活動した期間は、学んだことや⾝についたことがとても多く、記憶にも⼼に 
 も残る１年間でした。毎⽉⾏っていたあいさつ運動やクリーンデーを通してより明るく活発な袋原中学校をつくるこ 
 とができ、協⼒してくださった皆さんには感謝の気持ちでいっぱいです。約１年という短い間でしたが本当にありが 
 とうございました。これからも袋原中がたくさんの笑顔で彩られることを願っています。 

 ○S.M.（幹事）○   ⼀年間本当にありがとうございました。執⾏部として活動できたこの⼀年、たくさんの経験 
 ができました。私の公約であった⽉⼀アンケートの改善を叶えることができました。今の⽉⼀アンケートは、前より 
 もたくさんの⼈に回答してもらうことができました。コロナが収まり⾏事の制限がなくなったこの時期に執⾏部とし 
 て活動できたことをとても嬉しく思います。最後に⼀年間皆さんのおかげで、たくさんの経験をさせていただくこと 
 ができました。⼀年間本当にありがとうございました︕ 

 ○H.R.（幹事）○   執⾏部として過ごしたこの⼀年間は、本当に⼀瞬のように感じます。活動をしていく中で 
 ⼤変なことも多かったですが、私⾃⾝たくさんのことを学んで成⻑できた⼀年になりました。そして沢⼭の⼈の⽀え 
 があったからこそ、ここまで来ることができたと思っています。本当に⼀年間ありがとうございました。 


